

# FF Göpfritz hat auch 2004 viel zu tun

Bei der heurigen Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild am 05. Januar 2004 im Gasthaus zum „Chaps“ konnte HBI Franz Litschauer als Kommandant der FF Göpfritz zahlreiche Mitglieder begrüßen.

Nach dem Totemgedenken und einem ausführlichen Rückblick über die Aktivitäten und Einsatztätigkeiten im abgelaufenem Jahr 2003 konnten auch die Sachbearbeiter mit Ihren Berichten aufwarten und die anwesenden Mitglieder informieren. Die Mitglieder sowie die Bevölkerung von Göpfritz/Wild werden zusätzlich in Form eines Jahresberichtes über die Tätigkeiten der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz informiert.

Es wurde nicht nur über vergangenes berichtet, man konnte sich auch einen Eindruck über die zukünftigen Ereignisse machen. So wird zum Beispiel im Frühjahr das neue LF-A (Löschfahrzeug mit Allradantrieb) an unsere Wehr ausgeliefert, im Juni wiederum werden in Göpfritz die Bezirksfeuerwehrleistungsbewerbe abgehalten.

HBI Franz Litschauer konnte auch einige erfreuliche Tätigkeiten durchführen, so konnte zum Beispiel PFM Cornelia Diem zum FM befördert werden und PFM Johannes Marksteiner konnte im Kreise seiner Kameraden und Kameradinnen von Kommandant HBI Franz Litschauer angelobt werden.

